

# Cosas que pasan

Nelson González

## Buena persona

• Muy pocos se enteraron cuando nació, sólo los familiares mas cercanos. La humanidad, en un acto aún incomprensible, crea seres de este tipo cada cierto tiempo, es decir, tiene un padrón preestablecido y sencillamente los reproduce. Su existencia cambió la vida de mucha gente, a algunas se las quitó, a otras las encarceló y a las más las expatrió. Lástima, hay genes que no se heredan, su padre, el Señor Pinochet había sido buena persona.



## Cenicienta

•.....al oír la séptima campanada recordó que el encanto llegaba a su fin, desesperadamente subió al carruaje antes que este se convirtiera nuevamente en calabaza y sus cocheros en ratones y aunque angustiada no se preocupó, sabía que la zapatilla de cristal olvidada la convertiría en princesa. No obstante, cuando llegaron los emisarios reales continuaron su camino: sus pies de doméstica, con juanetes y callos, también fueron realidad.

## Errores

• Lamentablemente en ocasiones los padres se equivocan, inculcan hábitos y costumbres pasados de moda, además inducen comportamientos sociales imprácticos y valores éticos discutibles, incluso afirman que la mentira hará crecer la nariz. Felizmente el señor Montiel nos les hizo caso y cuando adulto fue un prominente político que lo único que le creció fue la bolsa.

## Escoger

• Dicen que la selección tuvo más importancia que la elección. Dicen que la derrota los hizo vencedores y quienes vencieron serán derrotados por los acontecimientos. Dicen que los conocidos de siempre se impusieron a los desconocidos que todos conocemos. Dicen que pase lo que pase todo seguirá igual. Dicen que a lo importante la gran mayoría no le da importancia. Dicen que lo que dicen nadie lo dijo y si lo dijo no dijo lo que dijo. Entonces: ¿Todavía seguimos siendo humanos? 

Nelson González es ingeniero, adscrito al Departamento de Programación y Presupuesto de ECOSUR (ngonzale@slc.ecosur.mx).